
Ahí va otra
¦ Hi TV esun servicio que opera demanera legaly legítima y seráun

modelo que otras eompamas tornarán más temprano que tarde

Siusted es un lector asiduo aesta

columna muy
posiblemente
recordará que

hace unos meses cuando la
subsecretaría de comunica

ciones de la SCT Gabriela
Hernández se lanzó contodo
en contra de Hi TV le ade
lantamos que perdería

Decía que Televisión Az
teca estaba dando un uso in
debido al canal espejo que se
le dio para la transferencia a
latelevisión digital y llegaba
al extremo de solicitar que le
cancelaran la concesión No

entendía que lo único que
hacía la televisora de Ricardo

SalinasPliego era ofrecer gra
tuitamente un servicio a los

clientes que ciertamente
iba en contra del interés de

las empresas de paga
La decisión de la funcio

naría estaba fundamenta

da más en fobias personales
que en una debida argumen
tación De hecho el director

jurídico de la SCT Gerardo
Sánchez Henkel en todo mo
mento consideró que la deci
sión de la subsecretaría esta

baequivocada Sin embargo
su opinión no fue escuchada
porque Hernández tiene cap
turado de alguna manera a
JuanMolinar

Con una votación mayo
ritaria sólo Rafael del Villar

votó en contra la Cofetel
determinó que Hi TV es un
servicio que opera de mane
ra legal y legítima como ser
vicio de radiodifusión por lo
que se le autoriza a transmi
tir una o varias señales sobre

el espectro concesionado
Unavez conocida esta re

solución habría que esperar
que otras firmas comiencen
a realizar acciones similares

que sin lugar a dudas au
mentarían la competencia en
el televisión abiertay las op
ciones para el consumidor

Reiteramos lo impor
tante no son los pleitos en

tre funcionarios o que algu
nos de ellos sirvan a intereses

particulares sino que el sec
tor de las telecomunicacio
nes se desarrolle de una ma
nera adecuada

RENOMBRADOS

¦Cuando uno escuchalas
declaraciones internacio
nales de Marcelo Ebrard no

comprende si está hablan
do uno de los dirigentes de
Greenpace o alguien quien

quiere ganar premios ecoló
gicos Ahora le dio por ase
gurar que le va ahacer lavida
imposible a los automovilis
tas en el Distrito Federal

Independientemente de
que lo está haciendo muy
bien porque ha logrado au
mentar la contaminación
sobre Paseo de la Refor

ma gracias al árbol de Na
vidad más grande del mun
do o las vendimias que po
ne en los camellones de esa

avenida o el desorden que
generan sus obras viales el
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jefe de Gobierno de la Ciu
dad de México trató de de

cir que está apoyando exito
sos programas de transpor
te público

La mentira es que este
hombre está buscando la

ampliación del Periférico
Sur es decir medidas que in
centivan eluso de automóvi

les sino que hace unas sema
nas había firmado un acuer

do conNissan para impulsar
los autos eléctricos Habría

que decirle a la firma de ori
gen japonés que a pesar de
los acuerdos firmados sus
clientes serán maltratados

por un hombre que busca la
Presidencia

Más allá se le olvida que el
sector automotriz es uno de

los máximos generadores de
empleo y recaudación de im

puestos Ahora decidió con
vertir a sus clientes en ene

migos Quizá ganó muchos
aplausos internacionales
pero debe ser puesto como un
foco rojo ya que le declaró la
guerra a una de las industrias
más importantes del país

Una de dos o Ebrard ha

decidido seguir los pasos de
su antecesor en la contien

da presidencial al declararle
la guerra a los empresarios o
fue a decir mentiras a los fo
ros internacionales
¦La iniciativa dereforma

pohtica que presentó el pre
sidente Felipe Calderón es uno
de los caminos más adecua

dos para encontrar las solu
ciones de largo plazo que re
quiere el país y permitiría
romper los ridículos tiempos
políticos

Haypohticos como Manlio

Fabio Beltrones quienes rá
pidamente tomaron la invi
tación del Presidente pe
ro otros como Carlos Rojas
no perdió la oportunidad de
mostrar su mezquindad po
lítica La propuesta no pudo
haber resultado mejor toma
da por las cúpulas de inicia
tiva privada
¦Llamalaatención queha

ya algunos que a falta de
argumentos siguen en la
especulación política Si en
algo ha sido enfático Ernesto
Cordero es en asegurar que su
posición como secretario de
Hacienda le impide distraerse
en pensar en una carrera a la
Presidencia de la República

Seamos claros el titu
lar de las finanzas públicas
está buscando una reforma
energética
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